

## Volkswagen admite fraude en 11 millones de coches

La compañía se desploma en Bolsa ante las investigaciones en varios países

LUIS DONCEL, Berlín  
Volkswagen se adentró ayer en la que puede ser la crisis más grave de su historia al admitir que manipuló los sistemas de medición de gases contaminantes en 11 millones de vehículos diésel vendidos en todo el mundo, y no solo los 482.000 que había reconocido inicialmente en Estados Unidos. El castigo bursátil es rotundo: la empresa ha perdido en dos días 25.000 millones de euros, un 35% de su cotización. Francia, Italia, Corea del Sur y Alemania se han unido a EE UU al anunciar la apertura de investigaciones. Mientras, aumenta la presión para que dimita el jefe de la empresa, Martin Winterkorn.  
El Gobierno español, que aún no ha iniciado una investigación, no ocultó ayer su preocupación por cómo puede afectar este fraude a la economía. El ministro de Industria, José Manuel Soria, afirmó que el Ejecutivo está a la espera de recibir una explicación y confía en que “no afecte a las importantes inversiones” que el grupo había planificado en España. Volkswagen, propietario de Seat, prevé una inversión de 4.200 millones en plantas de Navarra y Cataluña. **PÁGINAS 37 Y 38**

### ADEMÁS

#### Acuerdo en la UE sobre las cuotas de refugiados

La UE cerró ayer el reparto de los 120.000 refugiados con el voto en contra de Hungría, Eslovaquia, República Checa y Rumanía **P3**



El Real estrena temporada con 'Roberto Devereaux' **P29**

La independencia divide a la Iglesia **P18**

El Papa afirma que no pensó verse con los disidentes **P6**

## La reforma del Constitucional permitiría destituir al presidente

Expertos juristas advierten de que se le dan al tribunal poderes que contradicen la Constitución. El PP rechaza toda enmienda

F. GAREA / R. RINCÓN, Madrid  
El Tribunal Constitucional podría suspender hipotéticamente de sus funciones al presidente del Gobierno y a cualquier otro cargo público por un tiempo indeterminado, sin opción a recurso y sin preguntar al Parlamento, según la reforma de la ley orgánica que prevé aprobar el PP la próxima

semana. El texto está dirigido a frenar cualquier intento secesionista del presidente de la Generalitat, pero la oposición y expertos

### OPINIÓN

España ante el 27-S

F. de Carreras y  
J. L. García Delgado

PÁGINA 11

juristas advierten de que se otorgan al tribunal atribuciones que van mucho más allá. Además, denuncian problemas jurídicos, como que no especifique la duración de la sanción. Hoy se cierra el plazo de enmiendas y el PP no permitirá que se introduzcan cambios en su texto, rechazado por los demás grupos. **PÁGINA 21**



BOB EDMÉ (AP)

## Golpe de gracia en Francia a la cúpula de ETA

La policía francesa, en colaboración con la Guardia Civil, detuvo ayer a David Pla, en la imagen en el momento del arresto, e Iratxe

Sorzabal, los máximos dirigentes de la banda terrorista ETA. Su detención y la de otros dos colaboradores se produjo en Saint-

Étienne-de-Baïgorry. “Eran los más buscados”, dijo el ministro de Interior, Jorge Fernández Díaz. **PÁGINA 15 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10**



Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web. Ctra. Valdemossa Km 7,4 - 07121 Palma.

El millonario revela secretos de Cameron que comprometen su imagen y su futuro

## La venganza de lord Ashcroft

PABLO GUIMÓN, Londres  
Un libro en entregas, publicado por un tabloide británico, amenaza la carrera del primer ministro británico, el conservador David Cameron. Su autor es el millonario lord Ashcroft, un antiguo amigo y colaborador de Cameron que nunca escondió su ambición de ser ministro. Al ver que la oportunidad se le denegaba, Ash-

croft decidió airear lo que ahora vende como los secretos del jefe del Gobierno: una juventud libertina, drogas a su alcance o ritos de iniciación que implicaban colocar “las partes privadas” en la boca de un cerdo muerto, por ejemplo. El millonario invirtió cuantiosas sumas de dinero en la campaña que llevó a Cameron al Gobierno en 2010. **PÁGINA 8**